

27. April 2020

Coronavirus: Fahrplan bei den Regionalbahnen wird weiter aufgestockt

Änderungen bei den Regionalbahnen ab Montag, 4. Mai 2020, in der Übersicht:

Ulm – Stuttgart

Der Regionalexpress RE5 (Bodensee – Stuttgart) fährt regulär im Stundentakt. Die Regionalbahnlinie 16 ist montags bis freitags von ca. 5 bis 8.30 Uhr mit zwei Zügen pro Stunde unterwegs, zu den übrigen Zeiten fahren die Bahnen im Stundentakt. Am Nachmittag werden um 11.32, 14.36, 17.32 Uhr zusätzliche Züge ab Geislingen eingesetzt. Zusätzliche Züge ab Stuttgart fahren um 13.29, 14.29, 16.29, 17.29 und 19:29 Uhr. Am Wochenende gilt zwischen Ulm und Plochingen ein Stundentakt. Verschiedene Züge fahren von Plochingen weiter bis nach Stuttgart.

Aalen – Stuttgart

Der IRE1 zwischen Aalen und Stuttgart entfällt. Die Bahnen der Linie RB13 sind im Stundentakt unterwegs. Von Montag bis Freitag fahren sie in den Hauptverkehrszeiten zwischen 5 und 8.30 Uhr sowie zwischen 14 und 20 Uhr im Halbstundentakt.

Hinweis an die Redaktionen – Ansprechpartner für Rückfragen:

Ulrike Weißinger
0711 6606 2050
weissinger@vvs.de

Pia Scholz
0711 6606 2502
pia.scholz@vvs.de

Verkehrs- und Tarifverbund
Stuttgart GmbH (VVS)
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Ulrike Weißinger
Telefon 0711 6606 2050
Fax 0711 6606 2500
weissinger@vvs.de
www.vvs.de

Schwäbisch Hall – Stuttgart

Auf der Linie RB19 und RE90 (Crailsheim – Stuttgart) bilden die Linien zusammen einen Stundentakt. Von ca. 5.30 bis 9.00 Uhr fahren die Züge zweimal stündlich. Am Nachmittag fahren zusätzliche Züge ab Stuttgart um 13.26 Uhr nach Gaildorf und 17.26 Uhr nach Crailsheim.

Heilbronn – Stuttgart

Die Züge des Regionalexpress RE8 (Würzburg – Stuttgart) sind montags bis freitags im Stundentakt unterwegs. Am Wochenende fahren sie alle zwei Stunden. Es werden zusätzlich Verstärkerzüge eingesetzt.

Die Bahnen der Linien RE10 und RB18 (Heilbronn – Bietigheim – Stuttgart) ergänzen sich montags bis freitags zu einem 30- bis 60-Minuten-Takt zwischen 5 und 19.30 Uhr. Samstags fahren Züge zwischen 10.19 bis 19.19 Uhr alle 30 bis 60 Minuten. Ansonsten fahren sie im Stundentakt.

Mühlacker - Stuttgart

IRE1 (Karlsruhe – Stuttgart) fährt wegen der Sperrung der Schnellfahrstrecke über Bietigheim und hält dort auch.

Hinweis an die Redaktionen – Ansprechpartner für Rückfragen:

Ulrike Weißinger
0711 6606 2050
weissinger@vvs.de

Pia Scholz
0711 6606 2502
pia.scholz@vvs.de

Zwischen Stuttgart und Karlsruhe sind die Bahnen im Stundentakt unterwegs. Ab Stuttgart sind um 7.50, 13.50, 15.49, 17.53, 19.50 Uhr zusätzliche Bahnen unterwegs. Ab Karlsruhe um 9.05, 15.05, 17.05, und 19.05 Uhr.

Die Bahnen der Linie RB17 (Pforzheim/Bruchsal – Stuttgart) fahren nur im Stundentakt. Zwischen Bietigheim und Vaihingen (Enz) sowie zwischen Vaihingen (Enz) und Pforzheim sind zusätzlich Ersatzbusse unterwegs.

Rottweil – Stuttgart

Die schnellen IC zwischen Zürich und Stuttgart fallen aus. Die Bahnen der Linie RB14 (Rottweil/Freudenstadt – Stuttgart) sowie die Züge zwischen Singen und Stuttgart ergänzen sich zum Stundentakt. Ab Horb fährt um 4.49 Uhr ein zusätzlicher Ersatzbus nach Herrenberg. Fahrgäste haben in Herrenberg Anschluss an die S-Bahn-Linie S1.

Tübingen – Stuttgart

Die Regionalexpress-Züge fahren im Stundentakt. Montags bis freitags wird die Line morgens und nachmittags durch einzelne Züge verstärkt.

Die Regionalbahnen sind montags bis freitags zwischen Tübingen und Wendlingen jede Stunde unterwegs. Fahrgäste müssen dabei

Hinweis an die Redaktionen – Ansprechpartner für Rückfragen:

Ulrike Weißinger
0711 6606 2050
weissinger@vvs.de

Pia Scholz
0711 6606 2502
pia.scholz@vvs.de

Verkehrs- und Tarifverbund
Stuttgart GmbH (VVS)
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Ulrike Weißinger
Telefon 0711 6606 2050
Fax 0711 6606 2500
weissinger@vvs.de
www.vvs.de

beachten, dass wegen Bauarbeiten zwischen 9 und 15 Uhr nur bis bzw. ab Nürtingen (von Tübingen her?) gefahren werden kann. Wie geht es ab Nürtingen weiter?

Am Wochenende fahren nur die Regionalexpress-Züge zwischen Tübingen und Stuttgart im Stundentakt. Zwischen 9 und 21 Uhr halten diese Züge zusätzlich in Oberboihingen. Nach Bempflingen können die Fahrgäste nur mit den Ersatzbussen aus Metzingen fahren.

Verbindungen ab 4. Mai schon jetzt in der VVS-Fahrplanauskunft

Fahrgäste können ihre individuellen Verbindungen in der VVS-Fahrplanauskunft unter vvs.de oder über die App „VVS mobil“ abrufen. Der Fahrplan ab 4. Mai ist dort ab sofort hinterlegt.

Maske tragen, Hygieneregeln beachten und HandyTicket kaufen

In vielen Bereichen des öffentlichen Lebens wird es Situationen geben, in denen der Mindestabstand nicht durchgehend einzuhalten sein wird. Deshalb müssen nun beim Einkaufen und im ÖPNV einfache Alltagsmasken getragen werden. Zudem appelliert der VVS an seine Fahrgäste, die bekannten Hygieneregeln dringend zu befolgen. Außerdem ist wichtig, dass die Fahrgäste sich über die komplette Zug- und Buslänge verteilen.

Hinweis an die Redaktionen – Ansprechpartner für Rückfragen:

Ulrike Weißinger
0711 6606 2050
weissinger@vvs.de

Pia Scholz
0711 6606 2502
pia.scholz@vvs.de

Verkehrs- und Tarifverbund
Stuttgart GmbH (VVS)
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Ulrike Weißinger
Telefon 0711 6606 2050
Fax 0711 6606 2500
weissinger@vvs.de
www.vvs.de

Da im Bus die vordere Tür beim Busfahrer vorerst geschlossen bleibt, empfiehlt der VVS seinen Fahrgästen das HandyTicket zu nutzen. Damit können sie vermeiden, in einer Verkaufsstelle oder am Automaten in der Schlange stehen oder Bargeld abzählen zu müssen.

(ps)

Verkehrs- und Tarifverbund
Stuttgart GmbH (VVS)
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Ulrike Weißinger
Telefon 0711 6606 2050
Fax 0711 6606 2500
weissinger@vvs.de
www.vvs.de

Hinweis an die Redaktionen – Ansprechpartner für Rückfragen:

Ulrike Weißinger
0711 6606 2050
weissinger@vvs.de

Pia Scholz
0711 6606 2502
pia.scholz@vvs.de